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浸禮見證分享

  我父母係潮州人，我有七兄弟姊妹，其實我係一個幾容易發忟憎嘅人
，父母都遷就我。細個好多時都跟父母去廟拜神，係7月嘅傳統節日會去睇
神功戲，我都係跟父母傳統嘅信仰。
 後來，我先生因為食煙令到個肺越嚟越差，喺我先生初初發病嘅時候，我
唔係好識得照顧佢，因為佢個病令佢好辛苦，所以又發脾氣又唔聽人講，開
頭我都好忟憎，慢慢我開始改變自己畀啲耐性去照顧佢。喺2016年嘅時候，
我先生因為個肺出現嚴重嘅問題入咗醫院，因為情況緊急佢需要插喉，幸好
佢可以醒過來仲同佢個妹講，喺佢昏迷時侯見到一度白光係耶穌基督，佢個
妹話畀我知，又請牧師來同佢決志信主及洗禮。見到先生信主之後佢感到有
平安同信心，我覺得好感恩，每次阿妹同佢祈禱嘅時候，我心裏也感覺平安
，慢慢我也相信耶穌基督和開始一齊祈禱。感恩我先生好返出院，這次真係
奇蹟，神拯救咗我先生！

 過咗兩年，喺2018年再次入醫院，但係今次情況很差已無法醫治，喺2018年12月27日，我先生就離
開我返咗天家，我好難過好唔捨得。過咗幾個月我心情慢慢平復，就跟我先生個妹返咗教會，希望自己
認識基督，返到教會弟兄姊妹好關心我，我開始學習聖經和祈禱，漸漸信心也增添咗！
 喺我時常出入醫院嘅時候，我有個好朋友一家，他們好多時幫我照顧兩個孫，同埋星期日帶我兩個
孫返佢哋嘅教會。有一次朋友個妹同我傾談基督信仰，還帶領我喺2019年4月27日決主信主，感謝主，
深信喺神嘅預備！
 我返咗教會認識神之後，覺得神改變我，比以前開心咗放鬆咗！係2019年我第三個孫出世，佢頭頂
有粒血管瘤，我哋都有啲擔心，我帶佢返教會，牧師同埋弟兄姊妹幫佢祈禱，好感恩佢呢粒血管瘤宜家
已經縮細好多，感謝主嘅恩典！我未信主直到信主耶穌基督，主是帶領我人生每一步，經歷主嘅安慰同
幫助，願主繼續拖帶住我，感謝主嘅恩典！

陳美嬌

 記得過往每年浸禮班開始的時候，身邊的姊妹都會叫我報名。我還記得
第一次報名是在我剛返教會那年，娥姐提議一起報名參加浸禮班，她說參
加了也並不一定要洗禮，其實可以藉此機會對神有多些認識，但最後我因
工作未能完成課堂，也未能參與該次洗禮。 
 其後每年浸禮班開始都有人叫我報名，但我總會回答「讓我想想吧！我
考慮吓先！」等等去推搪。一年又一年的過去，姊妹們由叫我參加變了叫
我想想吧！我現在回想起當時的自己，總會有很多理由同原因驅使我不敢
報名參加與受洗。當中包括有我未做得好；我信心不夠；我對神的認識未
夠深，我難向家人表達；家中有成員不接受等等。我實在有太多顧慮擔心
，也想得太多太遠了，令我無法踏出一步，最終遲遲都未能下定決心。
    在2019年，我在生活上感到乏力，人生無常，在信仰上亦出現迷惘，更
開始懷疑自己根本不藉得神的愛，亦無資格成為神的女兒。但神就藉着唱詩敬拜主的時候，用歌詞去提
醒我，祂是我的依靠，我的醫治者供應者，亦是我的父神，祂最清楚明白我，知我軟弱信心不夠，於是
就在我身邊擺設了很多的天使去幫助我、鼓勵我、教導我、陪伴我，而我亦被祂深深的感動，祂的愛大
大充滿我，祂打開我的心眼，打開我的心耳給我看見聽到祂的作為，我還等什麼呢？考慮什麼？於是我
拿起筆來把名字寫上。

盧佩霞

曾康瑤

 我是一個第二代基督徒。依稀記得我媽媽是在我上幼稚園的時候受浸，而
我在那時開始每週日上主日學。對年幼的我而言，主日學是一個讓我可以認
識朋友，一起玩遊戲、聽故事、吃茶點的地方。因此，我一直很期待上主日
學，直至初中都在教會裏長大。同時，家人亦安排我就讀基督教的中小學，
讓我生命中充滿福音。
 但是，小時候的我看見的基督教是一門學科和一套儀式，是聖經課的內容
，是週會上唱詩禱告的原因。我很喜歡聖經課，因為這科目上所有功課考試
十分簡單，容易取得好成績。當時的我認為自己是一個基督徒，會熱心彈琴
侍奉、向親戚朋友傳福音。現在回想，或許以前的我還不知道信仰是什麼。
 在中二那年，我感覺教會生活中有所缺乏，開始質疑返教會的意義。我覺
得自己接收了別人對基督教的看法，學會如何說出完美的答案，但我更想聽
見自己的聲音、自己的想法，所以我離開了教會。

 在高中時，我希望重新尋找主，在詩穎邀請下來到使徒信心會。這五年的小組生活裏，我努力聆
聽神的聲音，開放自己的心靈。我在主裏學會最大的功課是要放下自己生命的主權，讓祂帶領我。以
前的我很在意對自己生命的控制，常常為未能控制的事情擔憂。當我卸下我重擔讓主教我繼續前行，
祂令我放鬆心情，因為我知道在祂裡面我有力量勝過恐懼和困難。

 直到有一天，當身邊的家人發生一件突發意外，當時的自己完全腦裡一片空白，
完全不知道可以做甚麼，惟一想到的只是不斷致電家人，但他們當時並不能即時到
附近提供幫助。一向想用自己辦法解決事情的我，𣊬間完全沒有辦法，只能一直喊
。突然當時家人提出一起禱告，而自己心中都有一種感動去依靠神，所以就在街上
禱告。其實當時對此沒有信心，有懷疑會否有作用，但當我禱告過後，身邊突然有
陌生人向自己提供幫助及安慰。這次經歷讓我明白到原來一直所信的是真實，只是
自己較少依靠神，當時更肯定自己的信仰的真實，開始更多的依靠衪。

黃詩穎

 我出生於有基督教信仰的家庭，從小就開始有機會接觸信仰，但是小時候參加兒
童崇拜時，其實對信仰沒有太大想法，小時候會認為去教會參加崇拜是一個可以同
其他小朋友一齊玩樂的地方。而一直成長於有基督背景的學校中，使我對信仰有一
定程度的認識，自己也是相信神的救恩同存在，但好像對神沒有信心，會為到各種
事情而擔心及想依靠自己能力和方法去改變，心裡沒有平安，會常常擔心。

 開始對信仰有改變源於加入青少年崇拜，於青崇中更深入的了解信仰及有更多經歷神，發現自己
一直沒有認真對待信仰生活，一直停滯不前，所以開始對信仰更認真和更希望自己可以更親近神。

代禱
事項

16/5/21 (日) 第89屆洗禮(灑水禮)，弟兄姊妹請參與聚會直播。 
時間：下午 2:30 — 4:30    受洗者：陳美嬌、盧佩霞、羅桂霞、胡笑琼及伍樂雯。
22/5/21 (六) 第89屆洗禮(灑水禮)，弟兄姊妹請參與聚會直播。 
時間：下午4:00—5:30       地點：樂富教會青少年崇拜內舉行 
受洗者：黎朗祺、陳穎欣、曾康瑤及黃詩穎。
由23/5 (日) 開始，主日崇拜安排如下，直至另行通告為止。 
第一堂10:30 — 11:45 仁安組、瑞珊組，男人組。 
第二堂12:15 — 1:30 美碧組、生命組、宇軒組、鶼鰈組，無入組及其他。 
進入教會時請點名，以作記錄，新來賓敬請填上來記表。  
*崇拜不設直播，錄影內容可於下週二教會網頁「崇拜資訊」內重溫，請緊貼教會廣播有關聚會
安排之消息。
因印度疫情嚴重，教會已作慈惠奉獻$20,000予「印度皇家孩童事工」。
教會及中心全新網頁已上線，歡迎瀏覽 www.afcc.org.hk。

會友黃惠蘭姊妹(Simon的母親)於4/5主懷安息，求主的安慰臨到各家人。
感謝神，唐牧師已出院回家休養，暫時仍只可食粥水，求主繼續保守他的康復及信心。

教會消息︰
1.

2.

3.

4.
5.

最新
消息

中心︰
6.中心7至10月份活動手冊已出版，歡迎到本會網頁下載，請為中心暑期活動的籌備工作代禱。

1.
2.



  我未信主的時候性格較
為剛強主觀，說話有點兒硬崩
崩，有時傷害了別人也不知道
。不認識我的人會感到有點難
相處，不敢靠近。在生活上有
困難會以自己的想法去處理，
不容易接受別人意見，有時可
能會影響到身邊的人造成磨擦
或爭抝。

? 未信主時的性格、生活？

 我第一次認識耶穌基督是在小學一年
級，因我是在一間基督教小學讀書，每
星期早會都會唱詩歌、聽講道、念主禱
文，耶穌就是這樣在我的心裡埋下種子
。
 在2003年，我的好朋友Amy 來到我
家講見證和讀經，在這天我就決志信主
。由那天開始我的生命就有主的帶領。

? 影響我的基督徒或群體，給我印象是什麼？

 我從Amy身上看到她信主後的改變很大，包括生活態
度、對人的關心、對主的忠誠、無私的奉獻，這些改變都
是由主而來，神的力量真是無可比擬。
 在2012年，我隻身進入使徒信心會參加崇拜，轉眼間
已9年。這所教會給我很有家的感覺，很舒服、很溫暖、
無壓力、弟兄姊妹對人很友善，教會裡不說是非，兩位牧
者很關心每位弟兄姊妹，不時會加以慰問。如一方有難，
八方支援，大家無分彼此，很團結，事就成。

 我信主後，心中滿有平安、喜樂和盼
望、正能量多了。凡事交托，因有神同
在。這9年的教會生活，看到很多真實的
見證，自己也有親身經歷，主給
我無盡的恩典。

?

? 我怎樣認識和接受基督？

? 信主過程，內心的感受是怎樣？

信主後的生活表現 ？

 信主後性格不再像以前那麼剛烈、那麼執著、學懂寬恕別人、欣賞別人。凡事禱告謝恩，人變得輕鬆
。信主後很喜歡教會和小組生活，很奇妙，當腳踏入教會時，甚麼憂慮甚麼不開心不如意事都頓時消失
，只管開開心心拍手唱歌、敬拜、聽道，所以祂的殿就是我的避難所，很希望能用自己的見證帶領身邊
家人朋友返教會認識耶穌基督。

胡笑琼

伍樂雯Jackie

 感謝主！由開始返教會到參加浸禮班，再到今年終於可以參與灑水禮，
呢兩年時間發生咗好多事，無論喺社會上，定我個人職場上都有好大嘅變
化，神喺呢段時間裡面，讓我學習等待、學習接受神喺我身上嘅安排。
 我係2019年喺公司由同事帶領下決志信主，公司嘅基督徒令我多咗好
多機會去接觸基督教，亦都喺佢哋身上見到好多關懷、愛、喜樂同平安，
令我決志要信主嘅契機係我一次又一次切實感受到『主聽禱告』嘅威力。
當我都仲未係基督徒，但神已經眷顧我，用佢嘅方法幫助我，幫我突破一
個又一個嘅難關，令我更想信靠同認識佢。
 信主之後，我嘅生活無咩戲劇性嘅改變，但喺一啲細節上都慢慢見到神
的作工，其中最明顯嘅喺平安同信心。信主無耐，就發生反送中嘅社運、公司下市重組、到武漢肺炎殺
到，心中成日都會感到憤怒、更加會有強烈嘅無力感，喺疫情期間，返工少咗，返教會少咗，連祈禱都
少咗，各種紛紛擾擾令我懷疑究竟主喺咪真係喺中間？佢係咪真係公義慈愛？佢係咪真係知道我嘅處境
、聽我禱告？如果佢係全能又愛世人嘅神，點解要令咁多人受苦？我開始覺得呢個神離我好遠。
 幸好同事經常提醒我要將擔憂交俾神，要KEEP住祈禱，我哋控制唔到嘅嘢，主會喺適當嘅時間俾最
好嘅安排我，佢就係我哋最好嘅傾訴對象。雖然當時嘅我對神有質疑、有唔理解，我仍然嘗試將我嘅問
題喺禱告中交託俾神，並且等待佢嘅回覆。透過禱告，即使事情未完全解決，心裡仍然踏實咗唔少。喺
呢段等候嘅時間裡，我學習多啲分享，學習守望人，同時亦被守望，更重要係對神嘅工作有信心，相信
佢有更宏觀嘅計劃。今年神安排咗轉工嘅機會俾我，我希望神會使用我，讓我喺新職場上作好見證，就
好似我舊同事一樣。
 社會上的不公義仍然每日發生，自己的軟弱秒秒都可能出現，但神的恩典夠我哋用！我相信我哋盡自
己所能，神自然會喺各方面作工。心中嘅平安係神與我同在嘅憑證，亦係我嘅依靠。
 感謝主一直以來嘅帶領，願一切榮耀頌讚歸於天上嘅父！

羅桂霞

 中學時我就讀於聖公會的學校，所以在我的人生內，其實很早已經有
機會認識耶穌基督。聖經都是我會考的其中一個科目，我還記得當時的
聖經老師，鼓勵我們應考，並說︰「多一個成績，或者對於考選心儀的
學校有幫助」，原來聖靈的種子已經不知不覺出現了。
 可能，因為工作比較忙碌，所以我沒有認真對待我的信仰，同神的關
係若即若離。雖然我都有參加主日崇拜，但我沒有考慮受浸的安排，直
至我父母親在2019年受洗，竟然返過來對我有所領悟。因為我父親係一
位固執的人，他願意信靠耶穌基督有如頑石點頭，似乎有些不可思議，
讓我感受到神的大能。原來閱讀聖經多寡並不是最重要，反觀而言係我
們的對神的心意，原來生命正在影響生命。
 從前的我過於執著，好喜歡要求等價交換，藉此作為顯示神的大能。
對於信仰的道路冇認真思考，但其實信靠耶穌的道路係好簡單和直接，
只要認罪和接受耶穌基督為我們的救主，我們的生命會變得豐盛。

 耶穌說︰「我就是道路丶真理丶
生命，若不藉着我，沒有人能到父那
裏去。」    
      約翰福音14︰6

陳穎欣

 因為中學有宗教背景，所以由中學開始我才意識到這個世界有神、有耶穌。那時
我也試過祈禱，但當時我還沒有真真正正有太多感受，認為祈禱只是一個求助熱線
。後來身邊出現了不少基督徒朋友，觀察到他們的生活和關係，漸漸產生了對教會
生活的好奇，便跟隨了中學同學走進了使徒信心會， 開始了「與神同行」的旅程。
 這五年的教會生活改變了我很多，至少禱告對我來說不再單單只是個「求助熱線
」。看著我長大的人可能會察覺到我是一個很膽小的人，老是將「我好驚」、「我
唔敢」、「我唔得嫁啦」掛在嘴邊。是的，這就是我原本的模樣。但現在即使有懷
疑自己的時候，我比以前說多了很多「我試下」、「冇事嘅」、「我可以」， 無論
是那時大學去荷蘭留學起飛前一天才取得VISA，還是在工作上對上司提出工作上不
滿的時候，我都切實地感受到耶穌是與我同在的。聖經話︰「我靠着那加给我力量
的，凡事都能做。」 在主裡面，我總是會有足夠能力和勇氣去面對生活／工作上的
挑戰和壓力，我不再是一個人承擔和面對。

 記得有次牧師帶查經時講過︰「上帝是用盡了方法去叫我們認識祂，我們都是蒙揀選的人。」我
很感恩能夠認識主，能夠經歷神，能夠在主裏面找到平安和喜樂。從前我都習慣隱藏自己的情緒和感
受，總是覺得自己的感受並不重要，別人開心就好。但自從返到來教會認識了耶穌，我知道自己是寶
貴的、是被愛的。我不在需要用自我安慰來療傷，因為每一次難過的時候耶穌都會親自來安慰我。感
謝主讓我這幾年來所經歷的一切，祝福大家！

黎朗祺

 我出生於一個基督教的家庭裡，自小已經接觸到神的話語，每個星期
也會隨父母一起到教會崇拜，所以我很早便認識以及相信主。不過，小時
候所聽的聖經故事和道理對我而言並不實在，直到上中學的時候才真正感
受到聖靈的充滿，也是在這個時候，我才開始對這個信仰認真。
 在決志認定主耶穌為我的救主以前，我覺得自己是一個很自我中心的
人，不懂得怎樣為人著想，也不愛分享，包括自己擁有的東西、時間和感
受等等。我的個性較為內向，對自己缺乏信心，也很少主動關心、幫助別
人。縱然我返教會已有一段日子了，但是這些缺點仍然成為了我在這個信
仰的攔阻。所以，當我渴求更多從神而來的感動，我也決心靠著神來改變
自己。
 回想起當初決志的時候，在青少年崇拜裡，牧師問到有誰願意接受耶
穌基督，我因著聖靈的感動而舉手，跟著讀出了決志宣言，那一刻我從心底裡感受到平靜與喜樂。雖
然過程並不是轟天動地，但卻是真實感受到神的同在。當我學會凡事倚靠神的時候，我開始看到自己
生命上好的轉變，也漸漸願意敞開心扉，虛心接納神的教導，並與弟兄姊妹分享更多自己。我亦曾在
禱告當中多次經歷神，特別是在我讀書的過程，不論是在中學、考公開試，甚至在大學的時候，每當
我主動禱告，把自己的難處和感受交給神時，我就很自然地捱過這些關卡。
 靠著聖靈的引導下，我的性格改變了不少，與神也更親近，不過我知道自己仍然有很多需要改的
地方，我信相主會繼續引領我。


